

Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Pressemitteilung vom 12.05.2020 Florian Streibl, MdL

Fraktionsvorsitzender

12.Mai - Internationaler Tag der Pflege

Am heutigen Tag, dem 12. Mai ist internationaler Tag der Pflege. In den letzten Jahren leider oft vergessen, so gilt er gerade heute als ein sehr wichtiger Tag um DANKE zu sagen!

Corona (Covid19) musste uns lehren, wie wichtig Pflegekräfte sind. Egal ob in der Kranken- oder Altenpflege. Ohne das Fachpersonal könnte jedes Krankenhaus, jedes Altenheim und jede andere Pflegeeinrichtung seine Pforten schließen. "Sie leisten einen wichtigen Dienst am Menschen, ganz besonders dann, wenn er in seiner Gesundheit beeinträchtigt ist", so Florian Streibl.

Der Beruf einer Pflegekraft ist kein einfacher. Man muss körperlich fit sein, das Zwischenmenschliche verstehen und leben und man muss das Erlebte Tag für Tag verarbeiten können. Der Dienst am Menschen verlangt den Pflegekräften viel ab. Auch die Arbeitszeiten im Schichtbetrieb, teils über Jahrzehnte hinweg sind anstrengend.

"Sie sind das Aushängeschild jeder Klinik bzw. Pflegeeinrichtung. Ohne den Pflegekräften wäre ein Überleben solcher Einrichtungen nicht möglich", erklärt der Fraktionsvorsitzende Streibl.

Streibl ist froh, dass die Freien Wähler, zusammen mit dem Koalitionspartner den "Corona-Pflegebonus" als kleinen Dank für deren unermüdlichen Einsatz freigeben konnten.

i. A. Dominik Bartl-Persönlicher Referent-